
Нашими  проводниками  в  историю  Казанского  университета  были
экскурсоводы Ростов Иван и Гафаров Алихан.

Мы рады, что учимся в университете, история которого бережно
хранит память о великих открытиях и великих ученых прошлого и
современности!

Почему мы выбрали КФУ?
Фаттахова  Илюза:  «За  богатую  историю,  за  высокий  уровень
образования».

Кульдеев  Алексей:  «Я  выбрал  Казанский  (Приволжский)
Федеральный Университет, потому что это один из лучших вузов
нашей  страны.  Я  решил  пойти  на  направление  «Биология».  В
лицее, в котором я учился, биология с химией были профильными
предметами. Мне не раз удавалось занимать первые и призовые
места на школьных, районных и областных этапах олимпиад по
биологии, химии и физике. Выбор направления очевиден. А ещё
КФУ находится рядом с моим домом».

Свердруп  Антоний  Элиас:  «Я  выбрал  Казанский  университет,
потому  что  считаю  его  своим  вторым  домом.  Здесь,  в  этом
университете,  я  впервые  слушал  лекции  ведущих  ученых  по
физике, математике, химии, биологии, информатики, астрономии.
И здесь, в большом зале УНИКСа перед большой аудиторией я
впервые прочитал свои публичные лекции, когда мне было 9 лет.
Здесь, в Казанском университете, я делал первые шаги в науке и
проводил  серьезные  исследования,  результаты  которых
опубликованы в ведущих международных изданиях, цитируемых в
SCOPUS и Web of Science. Здесь я делал первые открытия и
получал патенты Российской Федерации на изобретения. Я подавал
заявление  только  в  один  вуз  —  в  мой  любимый  КАЗАНСКИЙ
УНИВЕРСИТЕТ!!!».
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